



Vie de l'école – projet parrainage



*Bravo à mesdames Kopf et Turneer qui ont donné de leur temps pour peaufiner avec nos rhétoriciens volontaires les tenants et aboutissants du projet "parrainage". Nos élèves de première année auront la chance cette année de développer un lien privilégié dans un cadre rassurant grâce à plusieurs activités mises en place tout au long de l'année ! Chers parents, chers enfants, n'oubliez pas de venir ce **vendredi 21 septembre dès 17h** où la première rencontre se fera 😊 (et de vous inscrire au repas convivial qui aura lieu après la réunion... informations sur le site/à l'école !)*
Merci et bravo aux futurs parrains et marraines !